

Jeudi 28 Mai 2020, 11:33

Fil infos

HÉRAULT | Viticulture | 27/05/2020

Terra Hominis, première PME héraultaise à adopter le statut d'entreprise mission



La SAS Terra Hominis, spécialiste du financement participatif viticole, adopte le cadre juridique d'entreprise à mission suite à l'enregistrement de ce statut, le 22 avril, au greffe du tribunal de Béziers. Elle est la première entreprise héraultaise à adopter cette forme introduite par la loi Pacte 2019, qui permet à des entreprises volontaires de faire rentrer des objectifs sociaux et environnementaux dans leur objet social. « *L'idée que les PME ne doivent pas œuvrer pour leurs seuls intérêts économiques au détriment d'une conscience sociale, morale et environnementale, a refait surface pendant la crise du Covid-19. Nous nous emparons de cette possibilité offerte par la loi parce qu'elle est conforme à nos valeurs de soutien à l'installation des jeunes vignerons grâce à une communauté d'associés épicuriens* », explique le fondateur de Terra Hominis, Ludovic Aventin. Avec 120 hectares réalisés et 2100 sociétaires ayant permis l'acquisition de 14 domaines, trois nouvelles propriétés sont en cours d'intégration à Bordeaux, Cognac et Chinon. « *Avec des projets à l'étude en Alsace et en Savoie, notre ambition est d'être présent d'ici deux ans dans toutes les régions viticoles de France* », annonce Ludovic Aventin. La PME créée en 2011 à Boujan-sur-Libron, emploie sept salariés et réalise un chiffre d'affaires de 1,4 M€ en 2019.

Idelette Fritsch / redaction.montpellier@lalettrem.net**Titre Colonne:**

Terra Hominis, 1re entreprise à mission